

REPÚBLICA DE CHILE
 PRESIDENCIA
 REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 92/7194

A: 01 ABR 92

| | | | | | |
|--------|-------------------------------------|--------|--------------------------|--------|--------------------------|
| P.A.A. | <input type="checkbox"/> | R.C.A. | <input type="checkbox"/> | F.W.M. | <input type="checkbox"/> |
| C.B.E. | <input type="checkbox"/> | M.L.P. | <input type="checkbox"/> | P.V.S. | <input type="checkbox"/> |
| M.T.O. | <input checked="" type="checkbox"/> | EDEC | <input type="checkbox"/> | J.R.A. | <input type="checkbox"/> |
| M.Z.C. | <input type="checkbox"/> | | | | |

Secretario General CTC, se permite saludar muy atentamente a S.E. el Sr Presidente de la República Dn PATRICIO AYLWIN AZOCAR y le invita junto a su distinguida esposa a la Cena de Inauguración del Congreso Nacional de los Trabajadores del Cobre que se realizará el día 10 de Abril a las 21:00 horas en dependencias del Hotel Panamericano de Santiago, calle Teatinos 320 en la ciudad de Santiago.

Sepúlveda Segovia hace propicia la ocasión para reiterar a S.E. los sentimientos de afecto de los Trabajadores del Cobre.

Santiago, 27 de Marzo de 1992



CONFEDERACION DE TRABAJADORES DEL COBRE

MAC IVER 283 - 5° PISO - FONOS: 392776-331449-380835 - CASILLA 9094 - SANTIAGO

MINERALES AFILIADOS:

CHUQUICAMATA — EL SALVADOR — EL TENIENTE — ANDINA — SANTIAGO

EXCMO SEÑOR
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
DN PATRICIO AYLWIN AZOCAR
P R E S E N T E



67/1.

ARCHIVO

Señor
Jorge Sepúlveda Segovia
Secretario General
Confederación de Trabajadores del Cobre
Presente

De mi consideración:

He recibido, con mucho agrado, la invitación a la Cena de Inauguración del Congreso Nacional de los Trabajadores del Cobre que se realizará el 10 del presente.

Siento que compromisos contraídos con anterioridad me impidan asistir a la Cena. Deseo expresarle mi anhelo de que el Congreso se lleve a cabo con el éxito que se merece. La democracia se ve fortalecida cuando los trabajadores tienen posibilidades de organizarse y de plantearse responsablemente sus problemas, demandas y aspiraciones, conjugándolas adecuadamente con la situación general del país.

En 1989, cuando aún era candidato, tuve la oportunidad de compartir con ustedes y recibí sus inquietudes en cuanto a los problemas que los afectaban, especialmente en relación a los trabajadores exonerados durante el pasado gobierno. Hoy puedo decir, con satisfacción, que hemos cumplido con creces los compromisos asumidos en esa oportunidad.

CODELCO constituye una pieza estratégica para el sistema productivo nacional. Sus aportes al Estado chileno son fundamentales para el proyecto de desarrollo económico y social que estamos impulsando. Por ello es preciso que CODELCO siga siendo una empresa líder a nivel mundial, moderna y flexible, capaz de enfrentar exitosamente la competencia internacional y los desafíos del futuro.

Ustedes son parte fundamental del futuro de la empresa. Les reitero la invitación a construir una empresa líder no sólo por su alta tecnología y óptima productividad, sino también por las posibilidades de desarrollo de sus trabajadores y la consolidación de un sistema de relaciones laborales basado en la cooperación y el entendimiento mutuo. X

Reciban usted y todos los participantes en el Congreso Nacional de los Trabajadores del Cobre, mis cordiales saludos y mis mejores deseos de éxito. X

PATRICIO AYLWIN AZÓCAR



Palacio de La Moneda,
Santiago, Abril 8 de 1992.

Señor
Jorge Sepúlveda Segovia
Secretario General
Confederación de Trabajadores del Cobre
Presente

De mi consideración:

He recibido, con mucho agrado, la invitación a la Cena de Inauguración del Congreso Nacional de los Trabajadores del Cobre que se realizará el 10 del presente.

Siento que compromisos contraídos con anterioridad me impidan asistir a la Cena. Deseo expresarle mi anhelo de que el Congreso se lleve a cabo con el éxito que se merece. La democracia se ve fortalecida cuando los trabajadores tienen posibilidades de organizarse y de plantearse responsablemente sus problemas, demandas y aspiraciones, conjugándolas adecuadamente con la situación general del país.

En 1989, cuando aún era candidato, tuve la oportunidad de compartir con ustedes y recibí sus inquietudes en cuanto a los problemas que los afectaban, especialmente en relación a los trabajadores exonerados durante el pasado gobierno. Hoy puedo decir, con satisfacción, que hemos cumplido con creces los compromisos asumidos en esa oportunidad.

CODELCO constituye una pieza estratégica para el sistema productivo nacional. Sus aportes al Estado chileno son fundamentales para el proyecto de desarrollo económico y social que estamos impulsando. Por ello es preciso que CODELCO siga siendo una empresa líder a nivel mundial, moderna y flexible, capaz de enfrentar exitosamente la competencia internacional y los desafíos del futuro.



Ustedes son parte fundamental del futuro de la empresa. Les reitero la invitación a construir una empresa líder no sólo por su alta tecnología y óptima productividad, sino también por las posibilidades de desarrollo de sus trabajadores y la consolidación de un sistema de relaciones laborales basado en la cooperación y el entendimiento mutuo.

Reciban usted y todos los participantes en el Congreso Nacional de los Trabajadores del Cobre, mis cordiales saludos y mis mejores deseos de éxito.

Patricio Aylwin Azocar
PATRICIO AYLWIN AZOCAR